

Affaires consulaires : Nicolas Olivier Samson

QUESTION

Qu'entend faire le gouvernement pour éclaircir les circonstances entourant la mort d'un jeune Québécois, Nicolas Olivier Samson, dans un accident survenu au Mexique?

RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Les agents consulaires au Canada et au Mexique ont immédiatement prêté assistance au jeune homme et à la famille de celui-ci après sa chute à l'aéroport d'Acapulco.
- Les autorités mexicaines nous ont fourni des rapports provisoires, mais nous avons demandé un rapport définitif sur les circonstances de la chute.
- Nous communiquons les renseignements au bureau du coroner du Québec et nous transmettrons toute question qu'il pourra avoir aux autorités mexicaines chargées de l'affaire.